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第 1 回あり⽅検討委員会以降に⾏った町⺠等への説明について 

 

①「奈井江町議会全員協議会」であり方検討の経過を報告 

令和 2 年 6 月 12 ⽇（⾦） 午後 1 時 30 分〜 

②「まちづくり町⺠委員会」で病院の経営状況と町⺠アンケート結果を報告 

令和 2 年 6 月 25 ⽇（木） 午後 6 時 00 分〜 

③「連合区⻑会議」で病院の経営状況と町⺠アンケート結果を報告 

令和 2 年 7 月 3 ⽇（⾦） 午後 2 時 30 分〜 

 

主な意⾒・要望 

〇無くしてはいけない病院だと思う。 

〇健康診断を増やすなど、近隣からも利⽤されるよう考えてはどうか。 

〇⾼齢者も多くなるので、認知症の⼈などを受け⼊れてくれる医療機関が近

くにあると助かる。 

〇在宅のリハビリのなどを実施できると患者の確保につながるのではないか。 

〇調剤薬局に場所を貸して家賃収⼊をもらってはどうか。 

〇眼科の⼿術ができるようにするすると、遠くの病院に⾏かなくて助かる。 

〇他の病院と連携して、町⺠の集団診察枠を設けるなどできないか。 


